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 先月、所沢市で集団登校中の男児が横断歩道を渡っていると、信号を無視して侵入し

てきたトラックにはねられ、大けがを負いました。交通ルールを守っていてもいつ何時

事故に遭うか分かりません。また、射水市内でも、不審者による子供への声かけ事案な

どが発生しています。学校では交通安全指導や不審者に対する指導などを繰り返し行っ

てはいますが、子供たちが一歩学校を出ると、なかなか目が届かないのが現状です。そ

こで大きな力になっていただいているのが交通安全協会や防犯パトロール隊、子供見守

り隊などの地域の方々です。 

 ６月 18日(火)、安全・見守り感謝集会を行いました。集

会への参加のお声をかけさせていただいたところ、36名の

方々にご出席いただきました。朝から雨のあいにくの天候

でしたが、おかげで涼しく過ごしやすい日となりました。 

 ６年生の子供たちと一緒に安全・見守り隊の方々が入場

し、集会がスタートしました。始めに一人一人に自己紹介を

していただきました。次に生活安全委員会が劇を行い、自分

たちが登下校時、日々見守っていただいている見守り隊の

方々への感謝の気持ちを表しました。続いて、見守り隊クイ

ズで会場が盛り上がり、生活安全委員長 奥 唯華 さんが心

のこもった感謝の言葉を述べました。そして、登校班リーダ

ーが感謝のメダルを渡しました。メダルを受け取るときに

とても優しく子供たちを見てくださっている安全・見守り

隊の方々の笑顔が印象的でした。 

全校で「ありがとうの花」を合

唱し、会場は温かい雰囲気に包ま

れました。最後に、交通安全協会二

口支部長 板谷 龍二 様から挨拶をいただき、感謝集会を終え

ました。たくさんの保護者の皆様にも見ていただき、たいへん

感謝しています。 

安全・見守り隊の皆様には、子供たちが安全に登下校し、ま

た、地域で安心して生活できるよう、引き続きお力添えをいた

だければ有難いと思います。 
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子供たちの日常を公開！学校公開日 

 いよいよ水泳学習の季節がやってきました。６月 14 日

（金）、６年生がプール清掃を行いました。６年生は５・６限

に更衣室や入口の片付けや掃除をし、プールの底や側面をた

わしやデッキブラシを使って、ピカピカに磨きました。６年

生の子供たちが、学校のために一生懸命に働いてくれたおか

げで、全校の子供たちが気持ちよく水遊びや水泳の学習をす

ることができます。また、今年も夏休みにプールを開放しま

すが、子供たちはとても楽しみにしています。ＰＴＡの役員

の皆様にはプール当番にもご協力いただくことになります

が、よろしくお願いいたします。 

６月 20日（木）には、全校児童がプールサイドに集まり、

プール開きを行いました。始めにプール使用安全祈願式を行いました。次にプール担当

の日高先生からプール使用上の注意を聞きました。

そして、６年生代表児童による模範泳法が披露され

ました。クロールやバタフライ、個人メドレー等の素

晴らしい泳ぎに歓声があがりました。これを皮切り

に子供たちは元気にプール学習に取り組んでいます。 

 

 

 今年度も、日頃子供たちがどのような学校生活を送っているか、保護者の皆様に見ていた

だきたいと考え、６月 18日(火)に第１回目の学校公開を行いました。朝の会から長休み

の時間までの公開でした。昨年度の 1回目よりも多い、205名の参観がありました。関

心の高さを知り、改めて感謝申し上げます。皆様の声を紹介します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 たくさんの貴重なご意見ありがとうございます。今後の教育活動に生かしていきます。 

                            （校長 阿 尾 昌 樹） 

待ちに待ったプールでの水泳学習！

・集会が長引き、長休みの様子が見られなかったのが残念です。→計画通り集会が 

進行できず、申し訳ありません。次回の参観で休み時間の様子を見てください。 

・学校公開日が平日のため、参観したいのはやまやまですが仕事の都合で今まで参 

観したことがありません。→第４回目(２月)は土曜日を設定しております。 

・当日の流れなどを掲示していただけると分かりやすかったと思います。→次回か 

らは玄関等にしっかりと掲示したいと思います。 

・先生の子供への声かけが気になった。→日頃より子供たちへの声かけを考えて行 

うよう教職員全員共通理解し改善していきます。 

・朝の会、当番や係の姿、歌の練習など見られたのがよかったです。子供たちの自 

然な姿を見て、いつもどのように過ごしているのかがよく分かりました。 


